

septembre 2018

Guy Cotten

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Vêtements de protection](#)

Une nouvelle usine bretonne de 4 500 m²

Fondé en 1964, le fabricant de vêtements de protection Guy Cotten a aujourd'hui entrepris de regrouper l'ensemble de sa production sur un seul site. Au fil du temps, la société bretonne s'est agrandie avec une fabrication qui a été implantée sur plusieurs emplacements et décision a été prise par ses dirigeants Nadine et François Bertholom de rationaliser cet outil pour accompagner le développement de la marque. Ainsi, depuis quelques mois, un nouveau bâtiment de 4 500 m² dévolu à la production sort de terre qui permettra d'accueillir l'ensemble de la chaîne, réception des tissus, découpe, montage puis contrôle et ensachage, ce qui amènera naturellement davantage de fluidité dans le déroulement de toutes les phases de fabrication.

Dès la fin des travaux, début 2019, l'arrivée de nouvelles machines permettra par ailleurs d'améliorer la capacité de production et de répondre aux carnets de commandes bien remplis. A la clé, ce sont aussi une cinquantaine d'emplois à pourvoir qui sont projetés pour conserver le savoir-faire, remplacer des départs à la retraite et étoffer les équipes de production.